

POS TECHNOLOGY

Retail Solution



Phänomenal dynamisch
Special Digital Signage Seite/Page 28

Digital Payments
Heute Handy - morgen Hand?
Seite/Page 16

Interview
Das 360-Grad-Einkaufserlebnis
Seite/Page 34



6/2020
POS TECHNOLOGY
22. Jahrgang
ISSN 1437-398X
P-8607 Buchverlag
Bamböckle, ST
BAUVE Medien GmbH & Co. KG
Erdgth basalt
Postumidustock
B-99995
Phänomenal dynamisch • Special Digital Signage

SPECIAL STORY

Digital Signage

Phänomenal dynamisch

POS TECHNOLOGY zeigt die neuesten Lösungen am Digital-Signage-Markt für den Point of Sale

BTS Business Trading Shops www.monitorhalterung.de

Digibird 4K HDMI Videowall Controller

Durchbrechen Sie die Grenzen einer traditionellen Videowall Anordnung am POS mit dem Videowall Controller von Digibird. Mit dem Controller kann jedes der Ausgangssignale individuell in 45° Schritten gedreht werden (0°, 45°, 90°, 135°, 180°, 225°, 270°, 315°). Dadurch entstehen auffällige und individuelle Videowände, welche die Werbungen oder Aktionen prominent transportieren. Der Digibird Videowall Controller hat vier Ausgänge, womit vier Monitore angeschlossen werden können. Sollen mehr Monitore in der Videowall Installation zum Einsatz kommen, werden einfach weitere Controller angeschlossen (Kaskadierung). Das System unterstützt verschiedene Auflösungen und Displaygrößen in derselben Installation. Die Software ist intuitiv bedienbar und durch die „Crop & Zoom“ Funktion können Bildausschnitte an ein bestimmtes Display gesendet und gezoomt werden. Ordnen Sie die Displays Ihrer Videowall als Fisch, Herz oder Drache an und die verblüffte Aufmerksamkeit der Kunden und Interessenten gehört Ihnen!



Digibird 4K HDMI Videowall Controller

Break through the limitations of traditional video wall placement at the POS with the Digibird video wall controller. With the controller, each of the output signals can be individually rotated in 45° steps (0°, 45°, 90°, 135°, 180°, 225°, 270°, 315°). This results in eye-catching and individual video walls, which prominently transport the advertisements or actions. The Digibird video wall controller has four outputs, which can be used to connect four monitors. If

more monitors are to be used in the video wall installation, simply connect additional controllers (cascading). The system supports different resolutions and display sizes in the same installation. The software is intuitively operable and the "Crop & Zoom" function allows you to send image sections to a specific display and zoom them. Arrange the displays of your video wall as a fish, heart or dragon and the stunned attention of customers and prospective customers is yours!

CCV www.ccv.com

Die neue Rolle ein
Wir und unsere S
dank der Vielzahl
Betriebssystem wi
Im Paymentberei
det, die dafür sorg
Mobile A920 insta
chenspezifischen
für jeden Händler
Von Kassensystem
miebereich bis hin
auf diese Weise n
gleichzeitig die A
Kassensystems. H
werden. Natürlich
und Pflege der Ap
übernimmt diese
ellen Sicherheitsst
Partner für androi

The new role
We and our smart
large number of a
rating systems, to
talented! In the pe
which ensures that
terminals such as
CCV's Android te
chant or service p
applications in th
things are possibl
required, it simu
for an